

Meine Gedanken 2026

Donnerstag 01.01.2026

Das neue Jahr fing traditionell mit einem Glas Sekt, zusammen mit Christian und mit einem Feuerwerk an. Ich hatte ein paar Leuchtbatterien nacheinander auf die Straße gestellt und gezündet. Es wurden allgemein, ausschließlich von einigen wenigen Böllern, Leuchtbatterien gezündet. Von unserem Hausblock, war ich nur auf der Straße. Ein Gläschen Sekt und herzliche Glückwünsche mit den Nachbarn aus dem Nebenhaus, war noch eine schöne Überraschung.

Dinni rief mich an und erzählte mir den derzeitigen Ablauf, wegen dem Ableben von Hermann. Wir haben lange miteinander gesprochen und unsere Probleme ausgetauscht.

Freitag 02.01.2026

In der Nacht wurde ich kurz nach einem harten Gewitterschlag um 03:13, aus dem Schlaf gerissen. Der Boden war nach Hagel und Schnee um 03:21 weiß. Der Blitz hatte auch die Gartenbeleuchtung eingeschaltet.

Nachdem ich kurz vor Weihnachten, den vergeblichen Besuch bei der Ärztin, meine Gesundheitskarte, verloren habe, bin ich mit der Bahn zur AOK gefahren. Die Geschäftsstelle ist in der Zwischenzeit umgezogen, so dass ich jetzt zur Steinstraße laufen musste. Hier konnte ich jetzt mein Anliegen vorbringen. Eine sehr

freundliche und liebe Angestellte, half mir umgehend, und zeigte mir anschließend, mit einem kleinen Rundgang die neuen Räumlichkeit, der AOK-Geschäftsstelle. Ich habe diese tolle Frau, beim Verlassen der Geschäftsstelle, kurz in den Arm genommen. So ein wohlwollendes Glücksgefühl, hatte ich schon lange nicht mehr verspürt. Ihr werter Name ist wie eine Himmelsbotschaft. Meine neue Karte werde ich wohl in 3 bis 4 Wochen erhalten, eine Bescheinigung wurde mir ausgedruckt.

Mittwoch 07.01.2026

Die folgende Nachricht steht in der WhatsApp-Gruppe.

Hallo liebe Nachbarn, die Weihnachtsbeleuchtung ist aus. Das Licht geht erst wieder im Weihnachtsjahr 2026 wieder an. Ein frohes und gesundes neues Jahr.

Habe viele Rückmeldungen aus unserer Gruppe bekommen.
Danke schön.

Dienstag 13.01.2026

Marlies hat heute Geburtstag, 79 Jahre, wie die Zeit vergeht.
Habe per WhatsApp ihr eine Gruß gesendet.

2026 hätte ein Jahr der persönlichen Rekorde werden können,
aber später mehr.

Samstag 17.01.2026

70 Jahre würde heute meine liebe Sabine sein. Ich bin tief traurig.



Mir vorzustellen, was wir zusammen noch erleben hätten können, ist natürlich nicht möglich. Die Hoffnungen auf einen gemeinsamen Lebensabend, sind unwiederbringlich zerbrochen.

Diese Collage habe ich per Statusmeldung gesendet und viele Rückmeldungen bekommen.